「古川校区コミュニティに関する懇談会」開催

6月12日(月)「平成29年度、古川校区コミュニティに関する懇談会」行われました。 当日は、筑後市長をはじめ、副市長、教育長など市役所より10名、古川校区より行政区長、コミュニティ会長、役員の13名が参加し、校区の課題・改善に向けた協議について意見交換が行われました。



古川学童保育掲示板

くすの木ハウス 7月号

梅雨に入り毎日すっきりしない日が続きます。晴れれば外に出て遊びますが、室内で過ごす事が多くなるこの時期はトラブルも増える時でもあります。室内遊びを充実させながらも、上級生の宿題の邪魔にならないような声掛けをしていこうと思っています。もうすぐ夏休みです。子ども達と沢山の楽しい思い出ができるように支援していきたいと思っています。

☆お願い☆

◎ノロウィルスの予防として個人のタオル・ ハンカチで手を拭くように声掛けをしています。 毎日ハンカチ・タオルをもたせてください。

☆夏休み期間中のお願い☆

◎フェイスタオル、帽子を持たせてください。







みんな大好きなスライムで楽しい時間を過ごしました!!

EIII

校

X

コ

ユ

テ

協

古川校区コミュニティ協議会



【平成29年7月14日発行】

~ふれ愛・ささえ愛・たすけ愛あふれるまち、古川~

発行責任者: 吉開冨士雄

事務所開所日

29年7月

3	月	火	水	木	金	土		
						1		
<u> </u>	3	4	5	6	7	8		
9	<u>10</u>	11	12	13	14	<u>15</u>		
6	17	18	19	20	21	22		

行事予定 (7月15日~8月14日)

|7月15日(土)第4回役員会、第1回運営委員会

7月20日 (木) 古川小学校1学期終業式、南デイサービス

7月22日 (土) 町デイサービス、北長田デイサービス

· 17月28日 (金) 鶴田デイサービス、新溝デイサービス

:8月 2日 (水) 桑鶴デイサービス

8月 3日 (木) 古川子育てサロン

8月 5日 (土) 第5回役員会

8月 9日 (水) 第85号広報委員会

8月11日 (金) 新溝デイサービス

※8月20日(日)は筑後市一斉ラジオ体操です!!

事務所開所時間

29年8月

24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29

日 日	月	火	水	木	金	土			
		1	2	3	4	5			
6	7	8	9	10	11	12			
13	14	15	16	17	18	19			
20	21	22	23	24	25	26			
27	28	29	30	31					

はお休みです

平日9:30~18:00 土曜日8:30~17:00 8月<u>5</u>日(土)・8月<u>9</u>日(水)は委員会の為、午後からお休みです。 *コミュニティ協議会へのご意見、ご要望をお待ちしています *問い合わせ先

53-7588 古川校区コミュニティ協議会まで

: qq2x3zn9n@peach.ocn.ne.jp

筑後市一斉ラジオ体操のお知らせ

8月20日(日)

開催!!

毎年恒例の筑後市一斉ラジオ体操が下記の日程にて行われます。古川校区の皆さんの多数のご参加お待ちしています。又、終了後は、児童や保護者は愛校作業、校区民の方々は空き缶拾いを予定していますので、ラジオ体操終了後もご協力宜しくお願い致します。

記

日時:8月20日(日)午前7時00分~ (集合時間:午前6時50分)

場所:古川小学校運動場 (雨天時:体育館)



Δ

「第16回古川小学校区総合運動会」開催!!

5月27日(土)古川小学校運動場にて第16回古川小学校区総合運動会が行われました。 当日は晴天に恵まれ、6年生にとっては小学校最後の運動会、スローガンは「最高の運動会!! 最後までがんばる古川っ子」と題して、全24種目がおこなれました。

入学して2カ月程しかたっていない1年生も上級生に負けないくらいに演技や、競技に頑張っていました。又、地域対抗競技では各行政区の皆さんも優勝賞金?目指して頑張っておられました。 その結果、児童は「赤組」が優勝し、地域対抗競技では「溝口南」が優勝しました。

参加された校区民の皆さん暑い中、お疲れ様でした。来年も元気で古川小学校区総合運動会であ

いましょう!!























筑後市防災訓練

市の水防訓練が 6月4日(日)午前 10 時~11 時 30 分まで矢部川浄化センター(筑後市島田)でおこなわれました。目的は、災害対策基本法及び筑後市地域計画に基づき、筑後市の区域において特に発生する恐れのある水害に対して、市の水防関係機関による水防訓練を実施することにより、災害時における応急対策、特に技術面での機能強化を図ると共に、市民の防災に対する意識に寄与することを目的としています。訓練(想定情報をもとに)は、梅雨前線による昨日夜半から本日にかけて筑後地方で 200 ミリを超える激しい雨が降り、河川の堤防が決壊する危険性が発生するとのコミュニティ無線の呼びかけで始まりました。水害対応避難訓練・土嚢作成・堤防決壊防止工法訓練等が行われました。この頃の異常気象による矢部川決壊の恐れが否定できない中、現実に起こるであろう事を想定し、日頃から十分な意識と一定の知識を身につけておくことが必要であり、又、その対策としての訓練が重要である事を再認識しました。

防災士:松崎了作













古川小学校あいさつ運動

6月7日(水)古川小学校校門で、地域の皆さん、市職員、学校関係者の参加により、通学児童へのあいさつ運動が行われました。当日は梅雨入り翌日のそぼ降る雨の中、傘を差しての登校でしたが、傘の合間から「おはようございます。」「おはよう。」の大きな声が飛び交い、はたまた小学児童だけでなく、自転車で通学中の中学生からも、「おはようございます。」「気を付けて。」の元気の良いあいさつが飛び交い、雨の朝にも関わらず爽快な一日の始まりとなりました。

教育文化部会長: 桜井司郎





